En promedio, el dólar cotizará en \$3.422

BOLSAS. SI INCREMENTA LA TENSIÓN COMERCIAL ENTRE ESTADOS UNIDOS Y CHINA, Y AUMENTAN LOS TEMORES DE UNA DESACELERACIÓN ECONÓMICA MUNDIAL, CONTINUARÍA LA VOLATILIDAD EN LA DIVISA

BOGOT

Debido a las tensiones políticas en Argentina tras la derrota del presidente Mauricio Macri en las elecciones primarias y con el aplazamiento de la imposición de aranceles sobre importaciones chinas por parte de Estados Unidos, la volatilidad en la tasa de cambio se mantuvo la semana pasada. De hecho, el viernes el dólar cerró a un precio promedio de \$3.441,85.

Dada la coyuntura internacional, en la que parece que no se disipará la incertidumbre, y debido a que el Banco de la República no ha tomado acciones para que la moneda deje de fluctuar libremente, los analistas consultados por LR consideran que la volatilidad de la tasa de cambio continuará esta semana y que, en promedio, el dólar se cotizará en \$3.422.

Andrés Herrera, gerente de portafolio de Colfondos dijo que "la volatilidad podría continuar en la medida en que la disputa comercial entre Estados Unidos y China continúe, y la publicación de datos macroeconómicos clave respalden o no un recorte de tasas por parte de la Fed en septiembre".

En este sentido, el analista señaló que la expectativa de los mercados se centrará en la reunión de Jackson Hole al final de la semana, donde la Fed podría adelantar anuncios.

Profesionales de cambio venderán un euro a \$3.474 esta semana

Las casas de cambio estarán ofreciendo, en promedio, cada euro en \$3.474 esta semana. Mientras que la media del precio de compra es \$3.391. De las firmas consultadas, la que lo vende más barato es Cambios Global, que ofrece la unidad en \$3.400; mientras que la que lo compra a mayor precio es Giros y Finanzas, que la adquiere por \$3.420. Respecto a dólares, las firmas comprarán la unidad, en promedio, a \$3.086 y la venderán a \$3.153. La que lo compra más caro es Cambios Vancouver (\$3.110).

Con esta apreciación concuerda Sandra Blanco, jefe de estudios económicos de Fiduprevisora, quien agregó que la publicación de las minutas del Banco Central Europeo también podrían contribuir al comportamiento volátil.

"Sin duda, el comportamiento externo seguirá incidiendo en el comportamiento de los activos. La posibilidad de que el tono de las minutas de la Fed sea menos dovish, así como las declaraciones de los participantes del Jackson Hole, tendrían una alta incidencia en la moneda", resaltó la experta.

Cabe mencionar que, en teoría, con unas tasas bajas en Estados Unidos, los inversionistas deberían estar buscando altas rentabilidades en mercados un poco más riesgosos como los emergentes, pero como se teme una desaceleración económica,

TUTUROS LA REPÚBLICA	9	•	Petróleo	Colcap
	Dólar	Euro	retioleo	(Unidades)
Laboratorio Financiero	\$3.355	\$3.755	US\$56,0	1.565
ACCION	\$3.470	\$3.870	US\$53,5	1.520
Acciones **Valences **Control of the Control of t	\$3.400	\$3.787	US\$55,5	1.515
Colfondos	\$3.450	\$3.847	US\$55,4	1.550
CasadeBolsa	\$3.445	\$3.829	US\$54,0	1.525
{fiduprevisora)	\$3.411	\$3.786	US\$54,0	1.530
Promedio	\$3.422	\$3.812	US\$54,7	1.534

CALENDARIO DEL 20 DE AGOSTO AL 23 DE AGOSTO DE 2019



prefieren salir de estos países e invertir en activos refugio como el dólar, el oro y los bonos del *Tesoro*.

Daniel Felipe Lombana, analista de estudios económicos de Acción Fiduciaria, señaló que no descarta que el peso colombiano se deprecie nuevamente en esta semana, ya que la volatilidad de los mercados accionarios en Estados Unidos es un buen indicador del apetito de riesgo de los grandes inversionistas, así que es una de las variables que más refleja su preferencia por activos de riesgo como los colombianos.

"En esta medida, las noticias no son positivas. La volatilidad de las acciones en Estados Unidos está incrementando ante las noticias negativas en términos comerciales y políticos alrededor del planeta", explicó.

Édgar Ricardo Jiménez, director del Laboratorio Financiero de la Universidad Jorge Tadeo Lozano, se mostró un poco más optimista, pues espera que esta semana se registren valorizaciones para la renta variable y haya una pausa en el proceso de devaluación de monedas emergentes, entre las que cuenta el peso colombiano.



Sandra Blanco Jefe estudios económicos Fidurorevisora

"La volatilidad se ha convertido en una constante de los mercados financieros, los factores que contribuirían serían la publicación de las minutas de la Fed y BCE".



Daniel Felipe Lombana Analista de Acción Fiduciaria

"Los inversionistas se han vuelto adictos al dinero barato, por lo cual la política monetaria expansiva en EE.UU. es la única variable que mantiene el 'statu quo'".



Andrés Herrera Gerente de portafolio de Colfondos

"Esta semana serán publicadas las minutas de la última reunión de la Fed y del BCE, donde será clave el mensaje adicional que ambos comités logren entregar a los mercados".

LR

Siganos en: www.larepublica.co Con más información sobre la producción de petróleo de la Opep.

"Solo nuevas noticias asociadas a la vigente guerra comercial y a eventuales informes negativos de países como Turquía, Italia, Alemania, China o incluso Estados Unidos podrían explicar nuevos escenarios pesimistas", expresó.

A nivel local, el mercado estará atento a la publicación de las encuestas de Fedesarrollo sobre la confianza del consumidor, industria y comercio, en las que se podrá determinar si el crecimiento económico sigue impulsado por el consumo.

HEIDY MONTERROSA BLANCO hmonterrosa@larepublica.com.co

